

Edición 1/ 2024, Berna - Suiza

IEOUA7

GUIA PARA CONMEMORAR EL SACRIFICIO DE JESUCRISTO

Jehová Dios ha santificado el 14 de Nisán en nuestro calendario moderno

14 de Nisán = 25 de Marzo del 2024

NUEVA LUZ:

Fórmula para elegir la fecha del 14 de Nisán en nuestro calendario: la luna y otros secretos claves

COMUNICARSE CON DIOS ¿Cómo es posible que ieoua7 Team pueda hablar con Jehová Dios? Método

PROCEDIMIENTO PARA CONMEMORAR DE FORMA FAMILIAR EN CADA CASA *Personas cristianas que no pertenecen al grupo de personas ungidas*

Copyright 2024

Editor: Carlos Dorian Bury C. 1977

leoua7 Team

07.03.2024

Edición: Invierno- Primavera 2024

Berna – Suiza

Copyright 2024

Este año 2024 celebramos la conmemoración de la muerte de Jesús que coincide con la Pascua Judía el día 25 de Marzo a partir del atardecer y oscurecer aproximadamente entre las 19:30 y 21:00 horas.

¡Que la luz de la luna resplandezca en la oscuridad y que la luz de leouá Dios resplandezca en vuestros corazones e ilumine vuestros ojos por toda la eternidad, pues la eternidad pertenece a los que aman lo bueno!

INDICE

CAPITULO 1

GUIA PARA CONMEMORAR EL SACRIFICIO DE JESUCRISTO

1.1 Fórmula para elegir la fecha del 14 de Nisán en nuestro calendario: la luna y otros secretos clavesPagina 3

CAPITULO 2

COMUNICARSE CON DIOS ¿Cómo es posible que ieoua7 Team pueda hablar con Jehová Dios?.....Página 6

2.1 ¿Puede cambiar un entendimiento o nueva Luz a futuro?

.....Pagina 7

2.2 EJEMPLO DE CONVERSACION CON DIOS MEDIANTE EL SISTEMA VII

.....Pagina 9

CAPITULO 3

PROCEDIMIENTO PARA CONMEMORAR DE FORMA FAMILIAR O INDIVIDUAL EN SUS CASAS ACTUALIZADO POR ORDEN DIVINA A PARTIR DEL 25 DE MARZO DE 2024

.....Página 13

3.1 ¿Porque únicamente los ungidos deben tomar del vino y comer del pan durante la conmemoración?.....Página 15

3.2 ¿Cómo obedecen el mandamiento de Jesucristo de beber de su sangre y comer de su cuerpo en forma simbólica las personas cristianas que no pertenecen al grupo de personas ungidas por espíritu santo?Página 16

CAPITULO 1

GUIA PARA CONMEMORAR EL SACRIFICIO DE JESUCRISTO

Esta edición se escribe para los que aman lo bueno desde la montañas de Jehová (Mateo 24:15), es una guía para conmemorar el sacrificio de Jesucristo el 14 de Nisán o pascua Judía para lo cual se revisa el procedimiento de antiguos cristianos ungidos y se actualiza con NUEVAS LUCES o entendimiento. Nuevas instrucciones recibidas de Jehová Dios con base bíblica para nuestra época.

JEHOVA DIOS SANTIFICA EL 14 DE NISAN EN NUESTRO CALENDARIO MODERNO

Jehová Dios da la instrucción a Ieoua7 TEAM por medio de mi persona para restituir el procedimiento original que utilizaron tanto los israelitas en época de Moisés como también los cristianos en época de Jesús y los apóstoles además nos concede resolver algunos enigmas relacionados a la Pascua Judía y a la conmemoración del Sacrificio de Jesús:

Este procedimiento se actualiza con una nueva luz o entendimientos sobre el método para determinar la fecha exacta del 14 de Nisán Judío en nuestro calendario gregoriano moderno, para ello fue necesario solicitar la guía de Jehová Dios para revisar el presente método y Él nos concede más información sobre el método original en época de Moisés que se complementa con la conmemoración del Sacrificio de Jesús en tiempos modernos, dicho entendimiento nos lo entregó Jehová Dios “personalmente” en fecha 02 de Marzo y 03 de marzo del 2024.

Este año 2024 celebramos la conmemoración de la muerte de Jesús que coincide con la Pascua Judía el día 25 de Marzo a partir del atardecer y oscurecer aproximadamente entre las 19:30 y 21:00 horas.

1.1 Fórmula para elegir la fecha del 14 de Nisán en nuestro calendario: la luna y otros secretos claves

Para determinar el 14 de Nisán en nuestro calendario (gregoriano) hay que responder las siguientes preguntas:

¿Qué es una luna nueva para Jehová Dios?, ¿cuál sería el método exacto para elegir la fecha del 14 de Nisán en nuestro calendario moderno?

Respuesta en la siguiente formula:

FORMULA IEOUA7 Resumen Nro. 1 – 1era. Edición 2024 SOBRE NUEVA LUZ confirmada y santificada por Jehova Dios: LA LUNA y el Método exacto para seleccionar la fecha exacta en nuestro calendario para el 14 de Nisán y conmemoración del sacrificio de Jesús de Mateo

Para Jehová Dios “luna nueva” es una Luna con el primer brillo de Luz, cabello o raya de luz sobre la superficie lunar al comienzo de la primavera en Israel. Para así a partir de allí contar 14 días para encontrar la fecha correspondiente al 14 de Nisán en nuestro calendario moderno (gregoriano) el 14 de Nisán sincroniza con una luna llena en su máximo vigor de luz.

Una nueva Luz o entendimiento muy importante es que la luna nuestro satélite es Testigo fiel de Jehová Salmo 89: 37, por eso Jehová nos informa que el objetivo del 14 de Nisán es que la luna llena este tan relumbrante como el sol sobre Israel (Isaías 30:26 Y la luz de la luna tiene que llegar a ser como la luz del sol de relumbrante) Este detalle es muy importante y nos ayuda a entender la importancia de la luna en la pascua y en la conmemoración. Isa 66:23, Jeremías 31:35, Isaías 30: 26

Desde éxodo capítulo 3 hasta el capítulo 14 cuando Jehová se presenta a Moisés y le da la orden de liberar a su pueblo Israel de Egipto a partir de allí todo fue un proceso comparable a una luna nueva en crecimiento con la primera fase y con el primer brillo de Luz, el primer brillo de la primera fase lunar nos recuerda que la luz de Jehová se hizo presente para sacar de la oscuridad o esclavitud a su pueblo, situación espiritual comparable a “una luna nueva oscura” y el resto de las fases lunares nos recuerda que Jehová Dios humillo a los dioses falsos y al pueblo de Egipto con 10 plagas y la última plaga coincide con la luna llena relumbrante del 14 de Nisán como un sol en la oscuridad, ya que esa noche Jehová libero a Israel de Egipto y de la oscuridad, se puede decir que Jehová fue la luna figurativa que alumbró a su pueblo. La luz de la luna nos recuerda que necesitamos de la luz de Jehová en la oscuridad espiritual que nos rodea. Isaías 30: 26, ISAIAS 60:19-20, Isaías 24: 23, Isaías 31:9, Proverbios 16:15

De igual manera existen paralelos entre la pascua judía y la conmemoración del sacrificio de Jesús, el primer destello similar a la primera luz de luna nueva, es la luz de Jehová Dios por medio de Jesús cuando Jesús nació, comparando la siguiente fase lunar cuando Jesús se presentó en bautismo y a partir de allí, predico, curó enfermos, reprendió a los malvados hasta que murió en la pascua con luna llena en el 14 de Nisán del año 33. A partir de allí Jehová por medio de Jesús nos alumbró de forma permanente como una luna llena y su luz nos libera de la esclavitud en el Egipto mayor o figurativo es decir del Mundo pagano y nos libera de la muerte permanente. Juan 8:12, Isaías 9:2, Mateo 4:16,17; (sufrimientos de Jesús Marcos 14:61-65; 15:1-5; 15:9-39; 16:1-8; 14:22-24).

Satanás pone a prueba a los siervos de Dios pero Jehová Dios siempre tendrá un representante en la tierra que ayudara. El mes de Nisán es el comienzo de la primavera en Israel.

Método exacto.- Para determinar exactamente el 14 de Nisán hay que tomar en cuenta las estrellas, las fases de la luna, hay que sincronizar desde que el primer brillo de luz en la luna NUEVA, (cabello o raya de Luz que aparece) ese es el **primer día de Nisán** que marca el inicio del mes de NISAN al comienzo de la primavera en Israel, la luna nueva completamente oscura no es válida porque para los israelitas antiguos no era visible en el cielo, además la oscuridad está en rivalidad con Dios que es luz, etc. en realidad la supuesta “luna Nueva oscura” debería

tener otro nombre como por ejemplo “Luna oscura o luna muerta” por supuesto simboliza el estado de oscuridad espiritual en que estuvieron los Israelitas en Egipto. Por eso desde el primer brillo de luna nueva se cuenta hasta el día 14 de Nisán.

Como por ejemplo este año 2024

El primer brillo o raya de luz en la luna nueva al comienzo de la primavera en Israel aparece el día 12 de Marzo que es el primer día de Nisán este año 2024 (entre el 10 y 11 de marzo la luna se mantiene oscura, por eso se descarta el día 24 de marzo por ser invalido) por eso contamos en nuestro calendario moderno (gregoriano) 14 días incluyendo el primero de Nisán, como resultado:

El 14 de Nisán es el día 25 de Marzo del 2024.

La conmemoración se debe realizar al atardecer cuando oscurece.

En su gran amor Jehová Santificará y bendecirá la fecha correcta que corresponda a cada 14 de Nisán desde esta conmemoración en nuestro calendario moderno (gregoriano) en una forma similar a la que Dios le comunicó a Gedeón que soldados irían a la guerra y que soldados fueron descartados para no formar parte de los 300 soldados de Gedeón, a partir de este año 2024 Jehová descartará o rechazará cualquier fecha errónea en nuestro calendario moderno (gregoriano) incluso si ieoua7 Team la propone y santificará la fecha correcta para el 14 de Nisán propuesta por ieoua7 Team, **habrá una intervención activa de Dios para elegir la fecha correcta cada 14 de Nisán, porque Jehová Dios es el único gobernante de sus siervos,** ieoua7 Team es únicamente un intermediario y siervo de Dios también bajo la gobernación de El (Jueces 7:4-7) (Jueces 8:23).

Una nueva Luz o entendimiento muy importante es que **la luna nuestro satélite natural es Testigo fiel de Jehová**, por eso Jehová nos informa que el objetivo del 14 de Nisán es que la luna llena este tan relumbrante como el sol sobre Israel (Isaías 30:26 Y la luz de la luna tiene que llegar a ser como la luz del sol de relumbrante)

Las fases lunares nos recuerdan todo el proceso milagroso en la liberación de Israel de Egipto en la pascua el primer 14 de Nisán y también el paralelo con la conmemoración de Jesús en un 14 de Nisán nos recuerda el proceso que se ha realizado para liberarnos de la oscuridad y de un mundo pagano.

FIN DE FORMULA IEOUA7 Resumen Nro. 1

En vista de los paralelos que existen en los sufrimientos de Jesucristo y de Jehová Dios es apropiado en cada conmemoración del sacrificio y sufrimientos de Jesucristo, conmemorar también el sacrificio mayor y sufrimientos de Jehová Dios.

Para examinar con más detalle que sufrimientos se le causó a Dios con el madero o tronco del árbol del “conocimiento de lo bueno y lo malo” por favor leer:

- Revista ieoua7 edición 1ra 2022, el tema: I.- ¿Sufre Dios? Paralelos entre los sufrimientos de Jesucristo y los sufrimientos de Jehová Dios.

- Revista ieoua7 edición 1ra 2023, el tema:
 1. ¿Porque Jesucristo debía morir en una tronca de árbol (cruz/madero*) de sufrimientos y qué relación tiene con el árbol prohibido del Jardín del Edén, el árbol del derecho a decidir lo bueno y lo malo (ciencia/conocimiento)? Nueva luz y nuevo entendimiento sobre Juan 19:17, 18 y Génesis 2:17, que da respuesta a porque Jesús tuvo que morir de esa forma.
 2. ¿Que representaba y que importancia tenía el árbol prohibido de en medio del Jardín del Edén? Apariencia del Árbol prohibido del Jardín del Edén.

CAPITULO 2

COMUNICARSE CON DIOS

¿Cómo es posible que ieoua7 Team pueda hablar con Jehová Dios?

FORMULA IEOUA7 Resumen Nro. 2 – 1era. Edición 2024 SOBRE NUEVA LUZ confirmada y santificada por Jehová Dios: Sobre el proceso de comunicación entre ieoua7 Team y Jehová Dios, página 6 hasta página 8:

ieoua7 Team “habla” con Dios directamente, además representa como intermediario a los verdaderos ungidos en la tierra ya que Jehová nos asignó la función de los banqueros mencionados en Mateo 25:27-29 es decir recibimos el talento de los verdaderos ungidos y producimos intereses espirituales y también de los ungidos que ya están en el cielo en el sentido que actualmente, el talento de ellos lo continuamos trabajando por ejemplo el Talento del apostol Mateo ha producido en nuestra época intereses espirituales cuando el año 2015 y 2022 primero se informó y luego se publicó que el esclavo fiel y discreto o prudente mencionado en Mateo 24:45 es Jesús, lo cual produce ganancias espirituales para todos. También representamos a todos los seres humanos que aman a ieouá Dios en el sentido que le presentamos a Jehová Dios las posibles situaciones que podrían perjudicar a sus siervos con el fin de encontrar una solución bíblica como es el tema de la presente revista sobre la exactitud de la fecha de la conmemoración es decir el 14 de Nisán.

El sistema que emplea ieoua7 Team para hablar con Dios está descrito por primera vez en la Revista ieoua7 edición 1ra 2022 en el capítulo IV pagina 28, aquí resumido: 1) Oración a Jehová Dios solicitando una respuesta que resuelva el enigma o problema a resolver. 2) El sistema de Valoración de información inteligente (VII) aplicable a pequeñas fracciones de la biblia (Muestreo Bíblico que selecciona información relacionada) lo cual siempre se armoniza con el total de las sagradas escrituras, este punto es muy necesario porque de esa forma sabemos que la información recibida no lucha contra las santas escrituras, y de esa forma sabemos que Satanás no intervino en la conversación con Dios porque a pesar que él se viste de ángel de luz y que conoce la Biblia de memoria, hay algo que él no puede hacer, Satanás no puede hacer que sus ideas, palabras o información de él encajen o cuadren con toda la Biblia, la Biblia

se defiende de Él, ese Método lo utilizo Jesús en Mateo Capítulo 4 “está escrito”. 3) De los procesos anteriores se obtiene como resultado escrito una conversación con preguntas, respuestas y razonamiento que finaliza con un sello o confirmación de Dios sobre el tema, en algunas ocasiones Jehová Dios nos confirma su intervención mencionándonos y describiéndonos el lugar donde estamos en ese momento y que estamos haciendo, o que hay en nuestro corazón, por ejemplo si esta triste por algún motivo especial Dios nos lo informa y nos consuela, etcétera, la confirmación de Dios mayormente es un suceso al vivo y en directo. 4) La unción está enseñando al ungido leal (porque existen los ungidos que fueron comprados por el hombre cara de víbora y tienen la condición de Babilonios espirituales, ver Revista ieoua7 edición 2 de 2023) mediante destellos de luz en la mente del ungido leal es decir aparece información de forma instantánea en la cabeza del ungido información que antes no estaba allí o no estaba claro el asunto, eso sucede cuando Jehová quiere enseñar algo, también la unción interpreta las palabras de Jehová recolectadas en el punto 2 o sistema VII para traducir lo que El responde, luz que se pone a prueba con los puntos 1 al 3 ya mencionados arriba.

2.1 ¿Puede cambiar un entendimiento o nueva Luz a futuro?

No una nueva Luz no puede cambiar lo que si puede es ampliar la información que no había antes.

¿Entonces toda la información que publica ieoua7.org no puede fallar o cambiar?

ieoua7 Team maneja diferentes clases de información:

- 1) La información que se menciona con una formula con base bíblica como nueva luz sobre un texto bíblico y que ha sido santificada o confirmada por Jehová Dios mismo, este entendimiento es firme de forma permanente y no cambia, por eso para distinguir del resto de los comentarios en cada edición de la revista se escribirá en las nuevas Luces o entendimiento que ha sido confirmada y santificada por Dios, tenemos la participación activa de Jehová Dios. Pero hay que tener en cuenta que en periodos de debilidad o enfermedad espiritual un ungido de Jehová Dios puede ser influido por Satanás y dar una falsa Luz de allí la importancia de la participación de los demás miembros siervos de Jehová Dios según Gálatas 1:8-9. Si alguien detectara un error en la nueva Luz debe informarlo por las vías que se ponen a Disposición para contactar a ieoua7 Team. Para evitar divisiones y peleas la forma correcta de informar el error es en forma de pregunta reflexiva incluyendo la “información correcta” y la base bíblica que derriba la falsa luz, y de ser comprobable la nueva falsa luz debe ser cambiada o eliminada.
- 2) La nueva luz anterior desencadena destellos de luz (efecto domino) sobre otros textos bíblicos cercanos y ocurre un entendimiento más profundo de ellos pero de forma incompleta, este entendimiento algunas veces puede ampliar nuevos detalles cuando Jehová Dios proporciona más Luz sobre los nuevos versículos estudiados. Ilustración supongamos que estamos en una habitación oscura y alumbramos con una linterna un objeto que en la oscuridad parecía ser un gato pero resulta que al alumbrar directamente sobre él es una tinaja, a 2 metros de la tinaja hay un letrero con palabras

en el escritas, gracias a los destellos de luz que llegan a él se puede ver el color azul del marco del letrero y que está escrito en el la palabra: vino, pero cuando alumbramos directamente sobre el letrero la palabra completa es Vino tinto por que la palabra tinto tiene letras más pequeñas, pero por último se amplía la luz y el entendimiento, porque es un proceso.

- 3) Ieoua7 Team comenta en sus ediciones sobre textos bíblicos de otros cristianos antiguos, que considera correctos pero al no estar confirmados por Jehová Dios como una Luz o entendimiento que proviene de Él por ese motivo puede cambiar el entendimiento sobre ese tema, la dificultad deriva en que para revisar un entendimiento con la ayuda de Dios es necesario varias horas incluso días preguntándole a Jehová sobre el tema pues siempre se armoniza con toda la Biblia, hablar con Dios en algunas ocasiones es un poco moroso, pero Jehová tiene reglas para proteger a sus siervos de sobrecargas espirituales, él es muy poderoso.
- 4) Esta revista Ieoua7 también comenta información científica, arqueológica, etc. Explicada por profesionales, pero en muchos casos ellos mismos actualizan o cambian su propia teoría según el avance de sus investigaciones, por lo cual esta revista también actualiza esa información. Indagar de Jehová Dios sobre un tema es un proceso que implica mucho tiempo, por tal motivo no es posible revisar toda la información del momento mediante El, Ieoua7 Team se centra en los puntos importantes de la edición a publicar para indagar la opinión de Dios en ese momento.

Entendemos que en primer grado Jehová puede hablar de forma “Directa” con personas que son invitadas a ser parte de los 144000 ungidos que vivieron en la tierra y que quedan muy pocos aún vivos en la Tierra y estos tienen que enseñar al resto de personas como si fuesen sus hijos. Pero todos los seres humanos están capacitados para comprobar si una enseñanza es verdadera o no porque es un tema de vida o muerte Gálatas 1:8-9.

FINAL DE LA FORMULA IEOUA7 Resumen Nro. 2 –

2.2 EJEMPLO DE CONVERSACION CON DIOS MEDIANTE SISTEMA VII

FORMULA Resumen Nro. 3 IEOUA7– 1era. Edición 2024 SOBRE NUEVA LUZ confirmada y santificada por Jehová Dios: **conversación detallada** sobre la pascua en el 14 de Nisán y conmemoración del sacrificio de Jesús de Mateo capítulo 26 y 27, página 9 hasta página 12:

leoua7 Team en fecha 02 de Marzo de 2024, mediante oración pregunta: Santo padre Jehová Dios por favor guíanos debido a las distintas versiones y métodos existente y debido a la diferencia del calendario Judío y el calendario gregoriano y la posible influencia de la prole de Satanás o malas personas en esos calendarios ¿Cómo podemos determinar el día exacto cada 14 de NISAN para conmemorar el sacrificio de Jesús?

Jehová Dios responde (02.03.2024) a su Siervo leoua7 Team:

Para poder determinar exactamente el día 14 de NISAN o día de la conmemoración se debe tomar en cuenta los siguientes detalles:

- Los filisteos o siervos del Diablo siempre pondrán a prueba a los siervos de Dios para ver si obedecen las escrituras, Jueces 3:4.
- Pero Jehová siempre levantara a alguien para que guie y proteja a su pueblo, el cual reunirá a su pueblo en la región Montañosa, lejos de los templos humanos, Jueces 3:15, 27. En la actualidad esa es la función que realiza leoua7 Team pues ya estamos en las Montañas de Jehová Dios mencionadas en Mateo 24:15, “huyan a las montañas”.
- En la época del mes de NISAN la yerba estaría creciendo y habría lluvias (Job 38:27,28) en Israel eso ocurre en la Primavera y coincide con la presencia de Jehová Dios en Egipto para liberar a los Israelitas Oseas 6:3. Habría escasez de alimento eso coincide con la cosecha de la cebada al comienzo de la primavera, hay escasez de plantas verdes por que la estación anterior fue invierno poco a poco llegan las demás cosechas de semilla primaveral (Job 39:8,12) Jeremías 5:24
- Obligatoriamente hay que observar la posición de las constelaciones o estrellas como el sol y la luna así como las leyes y fases que rigen a las estrellas (Job 38:31-33). Isaías 66:23, salmo 104:19. Hay que observar los meses lunares y fases lunares de Israel (Job 39:2) Isaías 66:23, Isaías 30:26, salmo 81:3, Ezequiel 45: 17, Ezequiel 46: 3-6

leoua7 Team en oración pregunta:

Debido a las diferencias geográficas en el resto del mundo y a la falta de precisión del informe sobre las fases de la luna ¿que pasaría si alguien involuntariamente celebrara por ejemplo el día 12 de Nisán en lugar al 14 de Nisán la conmemoración, como corregir ese problema o que hacer?

Jehová Dios responde (02.03.2024) a su Siervo leoua7 Team:

- Debemos “observar el cielo” es decir las estrellas como el sol y la luna, los mandamientos de Jehová no deben ser destrozados se debe cumplir si o si (Isaías 51:6) En el corazón de los siervos verdaderos de Jehová Dios está escrita su ley de Él, eso quiere decir que harán todo lo necesario para respetar el mandamiento de conmemorar el día 14 de Nisán de forma exacta (Isaías 51:7). En casos excepcionales graves según las sagradas escrituras se puede celebrar ***un mes después del 14 de Nisán***, la misma fecha: por ejemplo situaciones como enfermedad, accidentes, muerte de familiar o amigo, terremotos, incendios, catástrofes naturales, guerras, casos de fuerza mayor que escapan a nuestra voluntad, etc. Pascua tardía (Números 9:10-13)
- En caso que un Siervo de Dios cometiera un error involuntario Jehová lo liberaría es decir le daría una salida para que no muera espiritualmente, es decir para que el siervo no descienda al hoyo de la muerte permanente (Isaías 51:14), En caso el siervo cometiera un error involuntario se cuenta por pecado involuntario y ese siervo puede solicitar el perdón invocando el sacrificio de Jesucristo. Hechos 3:19, 1ra. de Juan 1:7
- Jehová pondrá su palabra o leyes en la boca de su siervo leal y protegerá con la sombra de su mano a su siervo para que no cometa un error Él lo corregirá o dispondrá una salida para que no falle (Isaías 51:16), 1 Corintios 10:13
- Jehová salvará a su siervo leal y el siervo de Ieouá Dios actuara con sabiduría. (Isaías 52:12-13).
- En su gran amor Jehová Santificará la fecha correcta que corresponda al 14 de Nisán en nuestro calendario moderno (gregoriano) en una forma similar a la que Dios le comunicó a Gedeón que soldados irían a la guerra y que soldados fueron descartados para no formar parte de los 300 soldados de Gedeón, a partir de este año 2024 Jehová descartará o rechazará cualquier fecha errónea en nuestro calendario moderno (gregoriano) incluso si Ieouá7 Team la propone y santificara la fecha correcta para el 14 de Nisán propuesta por Ieouá7 Team, habrá una intervención activa de Dios para elegir la fecha correcta cada 14 de Nisán, porque Jehová Dios es el único gobernante de sus siervos (Jueces 7:4-7) (Jueces 8:23).
- Los demás siervos de Jehová Dios deben simplemente repetir lo que observan que hace Ieouá7 Team en esa celebración, es decir seguir las instrucciones establecidas en la Biblia (Jueces 7:17)

Ieouá7 Team en oración solicita Jehová Dios, santo padre por favor confirma la NUEVA LUZ y el entendimiento de la información que se recolectó:

Jehová Dios responde (02.03.2024) a su Siervo Ieouá7 Team:

- Jehová confirma que ha respondido la pregunta planteada por Ieouá7 Team, mi confianza está en Jehová, hoy (yo Jehová) te he dado conocimiento a ti, Proverbios 22:19
- Jehová confirma que es su luz o entendimiento, una gran Luz para iluminar a los que están en la oscuridad, Mateo 4:16

- Jehová habla a leoua7 Team: “ustedes son la luz del mundo y están sobre una montaña, que resplandezca la luz de ustedes sobre los hombres Mateo 5:14, 16
- Se debe cumplir los mandamientos en armonía con las santas escrituras hasta en lo mínimo Mateo 5:17.

El 03 de Marzo de 2024 se continuó la conversación entre leoua7 Team y Jehová Dios sobre otros detalles del 14 de Nisán:

leoua7 Team en oración pregunta: Jehová Dios, santo padre por favor guíanos y responde la siguiente pregunta: ¿Qué es una luna nueva para ti: 1) desde el momento del ocaso o ultimo cabello de luz o raya de luz en la luna? 2) o cuando la luna está en oscuridad completa? 3) o ¿Cuándo nace el primer cabello o raya curvada de luz brillante en la luna? Para así a partir de allí contar 14 días para encontrar la fecha correspondiente al 14 de Nisán.

Jehová Dios responde (03.03.2024) a su Siervo leoua7 Team:

- Tus oídos oirán detrás de ti este es el camino, Jehová indicara con su espíritu santo cual es la luna nueva para él o primer día de Nisán.
- Una nueva Luz o entendimiento muy importante es que la luna nuestro satélite es Testigo fiel de Jehová, por eso Jehová nos informa que el objetivo del 14 de Nisán es que la luna llena este tan relumbrante como el sol sobre Israel (Isaías 30:26 Y la luz de la luna tiene que llegar a ser como la luz del sol de relumbrante) Este detalle es muy importante y nos ayuda a entender la importancia de la luna en la pascua y en la conmemoración.

Desde éxodo capítulo 3 hasta el capítulo 14 cuando Jehová se presenta a Moisés y le da la orden de liberar a su pueblo Israel de Egipto a partir de allí todo fue un proceso comparable a una luna nueva en crecimiento con la primera fase y con el primer brillo de Luz, el primer brillo de la primera fase lunar nos recuerda que la luz de Jehová se hizo presente para sacar de la oscuridad o esclavitud a su pueblo, situación espiritual comparable a “una luna nueva oscura” y el resto de las fases lunares nos recuerda que Jehová Dios humillo a los dioses falsos y al pueblo de Egipto con 10 plagas y la última plaga coincide con la luna llena relumbrante del 14 de Nisán como un sol en la oscuridad, ya que esa noche Jehová libero a Israel de Egipto y de la oscuridad, se puede decir que Jehová fue la luna figurativa que alumbró a su pueblo. La luz de la luna nos recuerda que necesitamos de la luz de Jehová en la oscuridad espiritual que nos rodea. Salmo 89: 37, Isaías 30: 26, ISAIAS 60:19-20, Isaías 24: 23, Isaías 31:9, Proverbios 16:15

De igual manera existen paralelos entre la pascua judía y la conmemoración del sacrificio de Jesús, el primer destello similar a la primera luz de luna nueva, es la luz de Jehová Dios por medio de Jesús cuando Jesús nació, comparando la siguiente fase lunar cuando Jesús se presentó en bautismo y a partir de allí, predico, curo enfermos, reprendió a los malvados hasta que murió en la pascua con luna llena en el 14 de Nisán

del año 33. A partir de allí Jehová por medio de Jesús nos alumbra de forma permanente como una luna llena y su luz nos libera de la esclavitud en el Egipto mayor o figurativo es decir del Mundo pagano y nos libera de la muerte permanente. Juan 8:12, Isaías 9:2, Mateo 4:16,17; (sufrimientos de Jesús 14:61-65; 15:1-5; 15:9-39; 16:1-8; 14:22-24).

- Jerusalén e Israel son importantes para determinar el 14 de Nisán, (Isaías 31:5) Lucas 2:41
- La luz de luna representa a la luz de Dios sobre Sion (Isaías 31:9), ISAIAS 60: 18-20

leoua7 Team en oración solicita Jehová Dios, santo padre por favor confirma la NUEVA LUZ y el entendimiento de la información que se recolectó:

Jehová Dios responde (02.03.2024) a su Siervo leoua7 Team:

Jehová es mi Luz Salmo 27:1 es decir Jehová nos ha explicado y el enigma queda resuelto.

FINAL DE LA FORMULA Resumen Nro. 3 conversación detallada IEOUA7

CAPITULO 3

PROCEDIMIENTO PARA CONMEMORAR DE FORMA FAMILIAR O INDIVIDUAL EN SUS CASAS ACTUALIZADO POR ORDEN DIVINA A PARTIR DEL 25 DE MARZO DE 2024

1. Este procedimiento es aplicable cada año: marcar en la agenda la fecha del 13 Y 14 de Nisán de la Pascua Judía, esas fechas se puede obtener mediante un calendario lunar de Israel disponibles en internet o App. Al comienzo de la estación Primaveral observar la luna nueva con la primera fase lunar es decir la primera raya de luz visible. El día que Jehová santifique como 14 de Nisán en nuestro calendario tendrá preferencia, que el asignado por el calendario lunar o calendario hebreo.
2. Método exacto.- Información en la siguiente formula:

FORMULA Resumen Nro.4 IEOUA7– 1era. Edición 2024 SOBRE NUEVA LUZ confirmada y santificada por Jehová Dios: sobre la pascua en el 14 de Nisán y conmemoración del sacrificio de Jesús de Mateo capítulo 26 y 27, página 12 hasta pagina 13:

Para determinar exactamente el 14 de Nisán hay que tomar en cuenta las estrellas, las fases de la luna, hay que sincronizar desde que el primer brillo de luz en la luna NUEVA, (cabello o raya de Luz que aparece) ese es el primer día de Nisán que marca el inicio del mes de NISAN al comienzo de la primavera en Israel, la luna nueva completamente oscura no es válida porque para los israelitas antiguos no era visible en el cielo etc. en realidad la supuesta “luna Nueva oscura” debería tener otro nombre como por ejemplo “Luna oscura o luna muerta”. Desde el primer brillo de luna nueva se cuenta hasta el día 14 de Nisán.

Como por ejemplo este año 2024

El primer brillo o raya de luz en la luna nueva al comienzo de la primavera en Israel aparece el día 12 de Marzo que es para nosotros el primer día de Nisán este año 2024 (entre el 10 y 11 de marzo la luna se mantiene oscura, por eso se descarta) por eso contamos en nuestro calendario moderno (gregoriano) 14 días incluyendo el primero de Nisán, como resultado *el 14 de Nisán es el día Lunes 25 de Marzo del 2024*.

La conmemoración se debe realizar al atardecer cuando oscurece.

FINAL DE LA FORMULA Resumen Nro.4

3. **FORMULA Resumen Nro.5** IEOUA7– 1era. Edición 2024 SOBRE NUEVA LUZ confirmada y santificada por Jehová Dios: sobre la CONFIRMACION Y SANTIFICACION DE LA FECHA CORRECTA CADA 14 de Nisán y conmemoración del sacrificio de Jesús de Mateo capítulo 26 y 27 por parte de Jehová Dios, página 13 y 14:

En su gran amor Jehová Santificará y bendecirá la fecha correcta que corresponda al 14 de Nisán en nuestro calendario moderno (gregoriano) en una forma similar a la que Dios le comunica a Gedeón que soldados irían a la guerra y que soldados fueron descartados para no formar parte de los 300 soldados de Gedeón, a partir de este año 2024 Jehová descartara o rechazara cualquier fecha errónea en nuestro calendario moderno (gregoriano) incluso si leoua7 Team la propone y santificará la fecha correcta para el 14 de Nisán propuesta por leoua7 Team, habrá una intervención activa de Dios para elegir la fecha correcta cada 14 de Nisán, porque Jehová Dios es el único gobernante de sus siervos, leoua7 Team es únicamente un intermediario y siervo de Dios también bajo la gobernación de El (Jueces 7:4-7) (Jueces 8:23).

La fecha tanto del 13 y 14 del mes de Nisán son importantes porque un día del calendario hebreo Judío está repartido en 2 días de nuestro actual calendario moderno.

Por eso este año 2024 como ejemplo, el día 13 de Nisán termina al atardecer del día 25 de Marzo y de forma consecutiva comienza el 14 de Nisán el mismo atardecer del 25 de Marzo cuando oscurece. Por lo tanto el 14 de Nisán o Pascua Judía termina el día 26 de Marzo al atardecer y oscurecer.

FIN DE LA FORMULA Resumen Nro.5 IEOUA7

Este año 2024 celebramos la conmemoración de la muerte de Jesús que coincide con la Pascua Judía el día 25 de Marzo a partir del atardecer y oscurecer aproximadamente entre las 19:30 y 21:00 horas.

4. El día de la conmemoración hay que prepararse como para cualquier otro evento de importancia, como por ejemplo la higiene personal, la vestimenta, vino tinto en una copa o más dependiendo si la familia es grande, pan sin levadura partido en trozos (Ingredientes Harina de trigo para pan y agua: prepare usted de forma sencilla 250 gramos de harina amasando con un poco de agua hasta que quede una tortilla sólida y redonda luego introduce en el horno aproximadamente 20 Minutos hasta que quede un poco blanco con dorado o puede fritarlo en la sartén con un poco de aceite de oliva o de girasol, aproximadamente 5 minutos, luego cuando esté frío se parte en trozos.
5. Al atardecer de la fecha de la conmemoración se inicia la celebración con una oración, (La oración se realiza invocando el tetragramon YHVH, el nombre del oidor de la oración Jehová o también la pronunciación más exacta leouá, más información en la revista leoua7 edición 1ra 2022) es apropiado leer los textos bíblicos sobre la última pascua de Jesús junto a los apóstoles, el sufrimiento de Jesucristo hasta su muerte en el madero o tronco de árbol, resurrección, y de cómo nos beneficia su sacrificio por ejemplo: Marcos 14:61-65; 15:1-5; 15:9-39; 16:1-8; 14:22-24 .

Cuando se llega a la parte donde Jesús pasa la copa de vino entre los presentes, en caso no haya una persona ungida con espíritu santo e invitada por Jehová Dios para ser sacerdote en el cielo, no debe comer del pan ni beber del vino durante la conmemoración, solo se debe pasar la copa con vino y luego el pan entre los presentes, luego se concluye con oración. A partir de este punto ya finalizada la conmemoración es posible comer el pan y beber del vino libremente.

Jehová se deleita en las canciones de sus siervos

Jesús y sus discípulos cantaron en el 14 de Nisán por eso sería apropiado que nosotros también lo hagamos, por ejemplo podríamos cantar el canto 8, la cena del señor, del libro Cantemos a Jehová edición 2009, también cualquier otra canción apropiada, en realidad sería bueno cantarle a Jehová de forma frecuente, todos los días o como mínimo una vez a la semana.

La mayoría de literatura de los Testigos de Jehová es válida para nosotros hasta el año 2016, pero no las nuevas ediciones a partir del año 2017, mas información en las anteriores publicaciones de la revista ieoua7 del año 2022.

3.1 ¿Porque únicamente los ungidos deben tomar del vino y comer del pan durante la conmemoración?

Respuesta en la siguiente Formula:

FORMULA Resumen Nro.6 IEOUA7– 1era. Edición 2024 SOBRE NUEVA LUZ confirmada y santificada por Jehová Dios: sobre la pascua en el 14 de Nisán y conmemoración del sacrificio de Jesús de Mateo capítulo 26 y 27, página 15:

En Levítico 24:9 Los panes sin levadura de la presentación que se colocaban en la mesa de oro del lugar santo eran 12, solo le era lícito comer de ellos a los sacerdotes como Aarón y sus hijos los levitas. Ese pan sin levadura prefiguro al cuerpo sin pecado de cristo que sería repartido entre los ungidos pertenecientes a las 12 tribus de Israel, por eso los 12 apóstoles aspirantes al sacerdocio celestial representaban a las 12 tribus, Judas Iscariote no participó por traición, pero Jesús como sumo sacerdote estuvo presente y el procedía de una de las 12 tribus, posteriormente el lugar de Judas fue restituido por un nuevo apóstol, Matías, (Juan 6:51-58) Mateo 26:26. El pan sin levadura que se utiliza en la conmemoración de la muerte de Jesucristo tiene la misma función que el pan que comían los sacerdotes o levitas en el lugar santo, y es por eso que solo personas que pertenecen al sacerdocio de ungidos por espíritu santo deben comer de ellos.

Cuando Jesús partió el pan sin levadura y lo dio a sus apóstoles les confirmó a ellos que son invitados a trabajar como sacerdotes en el cielo junto con él, únicamente 144000 humanos tienen esa posibilidad. 1 Pedro 2:9 Apocalipsis (Revelación) 14:1-3.

Pero la gran muchedumbre de seres humanos con una cantidad no conocida pero se supone que serán algunos miles de millones, con el objetivo de que el planeta Tierra no quede deshabitado Isaías 45:18 esa gran muchedumbre tiene por objetivo vivir en

la tierra no en el cielo como fue el propósito original para Adán y Eva desde el comienzo. Génesis 1:28

FIN DE LA FORMULA Resumen Nro.6

3.2 ¿Cómo obedecen el mandamiento de Jesucristo de beber de su sangre y comer de su cuerpo en forma simbólica las personas cristianas que no pertenecen al grupo de personas ungidas por espíritu santo?

Respuesta en la siguiente Formula:

FORMULA Resumen Nro. 7 IEOUA7– 1era. Edición 2024 SOBRE NUEVA LUZ confirmada y santificada por Jehová Dios: sobre la pascua en el 14 de Nisán y conmemoración del sacrificio de Jesús de Mateo capítulo 26 y 27, página 16 hasta página 17:

Luz del año 2023 y entendimiento sobre el libro de Juan 15:4, Revelación 7:9 a través de la revista Ieoua7 se confirma en esta conmemoración 2024

Entendiendo Juan 15:4 De la misma forma que la Vid y sus sarmientos, los ungidos no pueden acercarse a Dios directamente, ellos están obligados a adherirse a Jesucristo como en un solo cuerpo para que Dios los escuche, de la misma forma los cristianos que no son ungidos y que pertenecen a la gran multitud o muchedumbre se adhieren al ungido o los ungidos que representan a Jesucristo en la tierra, por medio de obedecer las instrucciones y colaborar se adhieren. En ese sentido los ungidos y los NO ungidos cristianos son un solo cuerpo, es decir que cuando los ungidos toman del pan y del vino de forma literal y los No ungidos a pesar de no tomar del pan y del vino de forma literal, pero si ponen fe en el sacrificio de Jesús y en el pacto que el celebró con la clase ungida en la Pascua junto a sus apóstoles de esta forma beben de la sangre de Jesús y comen del pan en sentido simbólico. Los ungidos funcionan como padres de los miembros de la gran multitud o muchedumbre en representación de Jesucristo, un caso similar sucede cuando los Padres poseen la custodia de los hijos menores, los hijos al no poder firmar documentos, contratos, etc. Lo realiza su padre o madre en representación de ellos.

En Revelación 7:9 una gran multitud o muchedumbre visten ropas blancas y llevan ramas de palmeras en sus manos.

Las ropas blancas significa que aguantaron hasta el fin y fueron declarados inocentes, y las ramas de palmeras es prueba de que se sujetaron a la clase ungida que fue declarada por Dios justa. En Salmos 92:12 se compara al justo con palmeras que florecen y que están plantadas en la casa de Jehová, en el templo, en las paredes internas estaban grabadas figuras de palmeras, esas palmeras representan a los 144000 ungidos.

El problema ¿Dónde encontramos ungidos verdaderos? Por las cosas que predicen si tienen respaldo bíblico o si las cosas que hablan luchan contra la Biblia, por eso es importante aprender a armonizar con la Biblia de forma continua y nunca confiar sin comprobar porque un ungido puede ser bueno hoy día pero malo el día de mañana. Pero uno de los objetivos de la revista Ieouá7 es enseñarles a ustedes a defenderse incluso si el editor de esta revista se volviera malo, pero esperemos que eso no suceda nunca.

En este caso si usted obedece las instrucciones de ieoua7.org automáticamente está en sujeción de los 144000 ungidos restantes, una de las funciones de ieoua7.org es analizar investigaciones de cristianos ungidos pero también se revisa la opinión de los demás cristianos de la gran multitud o muchedumbre con esperanza terrenal, ya que Jehová les dio capacidad para comprobar si una enseñanza bíblica es verdadera o no. Por último Jehová hará que ungidos verdaderos se relacionen con cristianos verdaderos porque Jehová es un milagro imparable.

FINAL DE LA FORMULA Resumen Nro. 7

Suscribirse a esta revista digital es gratis

Por favor no olvide suscribirse a la revista en ieoua7.org porque las próximas ediciones vienen con importantes nuevas luces o entendimientos, como por ejemplo nuevos detalles sobre el Jardín del Edén el paraíso perdido, también nueva información de cómo está organizado el universo y las estrellas y cómo funcionan, algo que ni siquiera la Nasa con el telescopio espacial James Webb pueden resolver, estará muy interesante, así que suscríbase.

Gracias

Que Ieouá Dios los bendiga

Saludos Ieoua7 TEAM

I EOUA7

IEOUA 7

